



AXEL STÖCKER

Geboren und aufgewachsen in Wuppertal, ging Axel Stöcker nach seinem Studium der Germanistik und Anglistik 1985 als Regieassistent an das Schauspiel Frankfurt. Nach seinen ersten eigenen Inszenierungen dort folgte 1991 ein Engagement als fester Regisseur an das Volkstheater Rostock.

Seit 1994 arbeitet Axel Stöcker als freier Regisseur und hat an einer Vielzahl deutscher und österreichischer Theater inszeniert, unter anderem in Bamberg, Ingolstadt, Oldenburg, Wuppertal, Düsseldorf, Augsburg, Würzburg, Plauen, Regensburg, Stuttgart, Saarbrücken, Linz, Bregenz, Osnabrück, Lübeck und Trier.